

NO 464

REPUBLIQUE DU SENEGAL

Un Peuple – Un But – Une Foi



MISSION PERMANENTE AUPRES DE L'OFFICE
DES NATIONS UNIES A GENEVE

AMBASSADE EN SUISSE

Genève, le

19 NOV. 2021

La Mission permanente de la République du Sénégal auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations internationales à Genève présente ses compliments au Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme et a l'honneur de Lui faire parvenir, ci-joint, les réponses du Sénégal, au questionnaire du Groupe de Travail sur la discrimination à l'égard des femmes et des filles, axé sur l'activisme des filles et des jeunes femmes.

La Mission permanente de la République du Sénégal auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations internationales à Genève remercie le Haut-Commissariat des Nations Unies aux Droits de l'Homme de son aimable coopération et saisit cette occasion pour Lui renouveler les assurances de sa haute considération.



**HAUT-COMMISSARIAT DES NATIONS UNIES
AUX DROITS DE L'HOMME**

GENEVE